

みらプロ2019について

趣旨

- 2020年度からの小学校プログラミング教育の実施に向けた機運醸成を目指し、2019年9月を「未来の学び プログラミング教育推進月間」（みらプロ2019）と設定。
- みらプロの実施に向けて、現在公開している実践事例等に加え、企業と連携し、「プログラミングが社会でどう活用されているか」に焦点を当てた総合的な学習の時間における指導案の配信を行うとともに、当該指導案で活用できる会社訪問等によるスペシャル授業の実施や企業が作成するプログラミング教育に関する動画の配信を行い、プログラミング教育の優れた実践事例の創出につなげていく。
- みらプロの実施にあわせ、各教育委員会等に I C T 環境整備の必要性を周知していく。

実施内容

全国の小学校に対して、本月間中に以下のプログラミング教育の授業に取り組んでみるよう呼びかけ、実施に向けた準備を推進。

・未来の学びコンソーシアムHPで公開している実践事例等を活用した授業

・企業が作成・配信する動画教材を用いた授業

・会社訪問等によるスペシャル授業



みらプロの先行実施の様子（横須賀市立浦賀小学校 協力企業 株式会社NTTドコモ（2019年6月20日）、加藤学園暁秀初等学校 協力企業 グーグル合同会社（2019年6月25日）、京都市立紫野小学校 LINE株式会社（2019年6月28日））

「未来の学び プログラミング教育推進月間」（みらプロ）の実施に関する記者発表会（2019年2月18日）

■ 「**小学校を中心としたプログラミング教育ポータル**」にて各実践の様子を動画などで紹介

<https://miraino-manabi.jp/>

■ 政府広報「**徳光&木佐の知りたいニッポン!**」BS-TBSにて放送

<https://www.gov-online.go.jp/pr/media/tv/shiritai/movie/20190825.html>

2019年9月 ▾ は

みらプロ

未来の学びプログラミング教育推進月間

詳細：

<https://mirapro.miraino-manabi.jp/>